

Pregunta nº 4

AL AYUNTAMIENTO PLENO

El Sr. Carnero ha asegurado sentirse “preocupadísimo” por la situación que atraviesa el Real Valladolid. Por ello, el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe formula al alcalde, para que sean contestadas en el próximo Pleno ordinario, las siguientes

PREGUNTAS

1. ¿Desde qué momento está preocupado?
2. ¿Qué ha hecho para ayudar al Real Valladolid a no llegar a esta situación y qué tiene pensado hacer para ayudar a salga de ella?
3. ¿Qué posición tiene el Ayuntamiento, como accionista de la Sociedad, respecto de la demanda de nulidad presentada por Ágora Capital contra la ampliación de capital de la entidad?
4. ¿Por qué prefirió no firmar el Convenio con el Real Valladolid que el anterior equipo de gobierno le dejó listo en junio de 2023?

Valladolid, 21 de febrero de 2025


Pedro Herrero García
Concejal del Grupo Municipal Socialista – PSOE